

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann  
Stadträtin Heike Kainz

## **ANTRAG**

20.08.2020

### **Streifenkarte U21 analog für Seniorinnen und Senioren ab 65**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, für Seniorinnen und Senioren ab 65 Jahre eine Streifenkarte analog der Streifenkarte U21 einzuführen.

#### **Begründung:**

IsarCard65-Inhaberinnen und Inhaber können einen Monat lang den MVV nutzen. Um den öffentlichen Nahverkehr auch für Wenigfahrerinnen und -fahrer ab 65 Jahre interessanter zu machen, soll eine Streifenkarte analog der Streifenkarte U21 eingeführt werden. Eine Monatskarte ist nicht für alle MVV-Nutzerinnen und -Nutzer rentabel und gegebenenfalls auch zu kostspielig. Um einzelne Fahrten für unsere Seniorinnen und Senioren attraktiver zu gestalten, ist eine günstigere Streifenkarte, die es auch schon für junge Erwachsene gibt, eine Lösung.

Initiative:  
Alexandra Gaßmann  
Stadträtin

Heike Kainz  
Stadträtin